
ON 3 EUUIPnS E^ CHMPETICIOIV 

L BASÜUET FEMENINO UN DEPORTE EN ALZA 
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Son ya 60 chicas-según nos informa JOSE 
r e a entrenador de los equipos Juvenil. In-
,¡[ y'wni-Basquet- las que practican el bas-

gf, Lljçà D' Amunt, dentro de la Sección 
este deporte en la Sociedad Recreativa Cul-

L 'Alianca. 
dispone de 5 equipos: Senior, Junior, Ju-
Infanti!, y Mini-Basquet, en la tempcra-

81-82. En cuanto a su balance deportivo es 
estro interlocutor Barea quien nos dice:EL 
NIOR ha estado por debajo de su rendimíen-

» habitual, debido principalmente a problemas 
onales del equipo, por lo que en estos mo-
tos es dudosa su continuidad en la próxima 
perada. 

EL JUNIOR, ha llevado a cabo una campana 
OHiy buwia, alcanzando la cuarta posición en su 

tipo. 

EN EL JUVENIL, no se puede hablar de éxi-
to en la coní)peticÍón, pero si ha existido una 

in m^ora en et nivel técnico de las chicas. 
lEN EL INFANTIL , se ha buscado más su as-

formativo al igual que en M I N I - B A S -
lET, aunque este último haya cosechado im-

portantes triunfos en sus partidos y se le augu-
ra un esperanzador futuro. 

|Y económicamente¿ como sufragaís los gas-
tos que el mantenimiento de 5 equipos origina? 

juntamos, para el basquet y el fútbol-sala con 
una subvención de 200.000 pesetas del Ayun-

JÂniento, más de 100.000 que nos concede la 
% p i a Alianca, además de a l ^ de material y 
Au i le r de la pista a otroa equipos. Con este di-

|[wo-comenta Barea—se cubren los arbitrajes 
y algo de material, pues la indumentaria corre a 

)o de las jugadoras. 
jDebido a las edades actuales de las jugadoras 

je mantendrán básicamente la composición de 
^ plantillas de los distintos equipos. Hay que 

stscar también el hecho de que un 95 por 
)nto de las jugadoras son de la población, lo 
je lógicamente representa un orgullo para esta 

:ión de Basquet. 

V 
f ociedad d e C a z a d o r e s L ' E S Q U I R O L 

tp í f l el momento actual de la caza 
^ l a ^ciedad de Cazadores L' Esquirol, ha-

i S r ^ ^ Presidente JOSEF C A N A O E L L , 

dispone para su 
D - í m ^ ? ' ^ « ' ' ® ' municipal de 

í Percató. / que tienen acota-

i f f l o ^ r cuentan? 

^ " - " ' » i P ' « urba-
jo ^ c h ? ^ ' " " ' ® ' »e^^sno ha di^n^i-

« a utilizar su mitad aproximada-

—Y de socios ¿como están? 
—Somos 174 asociados. Anter iormente para en-
trar en la sociedad se iban cubriendo las bajas, 
según una lista de inscripción, pero en la ú l t ima 
Asamblea se acordó que para acceder a esa lis-
ta se tenia que llevar un mín imo de 2 años em-
padronado en Llica D' Amunt . 
—Y la temporada ya finalizada ¿como ha ido? 
—Puede decirse que ha sido una temporada m u y 
rtormal, sin mucho exceso de piezas pero sin 
que estas faltasen. 
— ¿Que especies son las más abundantes en 
Uica? 
- E l conejo, la tór tola y la torcaz, aunque estas 
últimas en la media veda son las más abuí>dan-

tes. Y en los años de frió vienen mucha becada 
tordo y zorzal. Ulr imamente también empieza 
a verve algún que otro jabalí . 

A mediados de temporada se sueltan coi-
nés y faisanes (este año 7 0 faisanes y 3 0 0 coli-
rws). 

Para finalizar el sr. Canadell nos facilita la 
composición de la Junta Directiva, que es la si-
guiente.Presidente :Josep Canadell. Vicepresiden-
te: Antonio Benedicto.Secretario: Jarme Vans.Te-
•orerorJaime Pi.Vocales:Francisco Felix y Vioen 
te Mas.Cuidador del campo de t i ro:Manuel Vil-
ches. 
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